

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Patroli KRYD Siang, Ajak Warga Berperan Aktif dalam Kamtibmas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BNN.CO.ID

Aug 19, 2024 - 13:29



Purwakarta – Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada siang hari untuk memastikan keamanan di wilayahnya. Patroli ini bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di masyarakat serta mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga

keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menyampaikan bahwa patroli siang ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat. "Dengan patroli siang hari, kami ingin meningkatkan visibilitas polisi di masyarakat dan mengajak warga untuk berkolaborasi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," ujar Kapolsek pada Senin, 19 Agustus 2024.

Selama patroli, anggota Polsek Bungursari berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan, dan memberikan himbauan mengenai pentingnya partisipasi aktif dalam keamanan lingkungan. Patroli ini juga melibatkan dialog dengan pedagang, pemilik toko, dan komunitas setempat untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Kami ingin masyarakat merasa lebih aman dan terlibat dalam upaya pencegahan kejahatan. Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat memberikan dorongan kepada warga untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Kapolsek Bungursari berharap, melalui patroli KRYD siang ini, keamanan di wilayah Bungursari dapat terus terjaga dengan baik. "Kami akan terus melaksanakan patroli rutin dan berkolaborasi dengan masyarakat untuk memastikan lingkungan tetap aman dan nyaman untuk semua," pungkasnya.

Dengan patroli KRYD siang yang dilakukan oleh Polsek Bungursari, diharapkan masyarakat dapat lebih terlibat dalam menjaga keamanan, sehingga potensi kejahatan dapat diminimalisir dan situasi di lingkungan tetap kondusif.